

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

DECLARA

Su beneplácito por el 68° Aniversario de la fundación del municipio misionero de Colonia Alberdi, a conmemorarse el 13 de noviembre de 2024.

YAMILA LISETTE RUIZ

DIPUTADA NACIONAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El municipio de Colonia Alberdi se sitúa en la región de las Sierras Misioneras, específicamente en el departamento de Oberá, al sudoeste de la provincia de Misiones. Se encuentra a una distancia de 28 kilómetros de la ciudad homónima, la cual es la cabecera del mencionado departamento y la segunda ciudad más poblada de la provincia, y a 111 kilómetros de Posadas, la capital provincial.

La historia de Colonia Alberdi se remonta a 1936, cuando se realizaron los primeros asentamientos en la región. Este esfuerzo pionero ha sido conmemorado mediante placas en la plaza central, conocida como "Los Pioneros, que honra a quienes establecieron las bases de esta localidad.

Además, este municipio se caracteriza por su profundo fervor religioso, simbolizado por la Gruta de la Virgen de Lourdes, construida en honor a su Patrona. Cada año, la Fiesta Patronal en honor a la Virgen, que se celebra durante nueve días culminando el 11 de febrero, es un reflejo del compromiso y la devoción de los feligreses. Además, la legislatura provincial instituyó a través de la Ley VI – N° 301 a Colonia Alberdi como sede permanente del Mes de la Biblia, celebrando la fe y la unidad de la comunidad.

En el ámbito económico, Colonia Alberdi se destaca por su diversidad productiva. La horticultura, la avicultura, la ganadería bovina y la producción de lácteos son algunas de las actividades que contribuyen a su desarrollo económico. Estos productos se comercializan en ferias francas de Oberá, Posadas y otros puntos de Misiones, lo que pone de manifiesta el compromiso de la comunidad con el trabajo y el crecimiento sustentable.

Este municipio no solo se caracteriza por su riqueza cultural y económica, sino también por su atractivo turístico. El balneario municipal, ubicado junto a los saltos del arroyo Chapá, y los saltos Dos Hermanos y Tobogán, ofrecen un espacio recreativo para disfrutar en familia. Asimismo, el mirador Cerro El Chapá brinda vistas panorámicas de las Sierras Centrales, sumando al patrimonio natural de la región.

La Fiesta Provincial de los Ranchos, que este año celebró su décima primera edición, y la del Fogón Criollo son eventos destacados que reflejan la identidad y las tradiciones locales. Vale resaltar que se realizan de forma tradicional en el polideportivo local, organizadas por el BOP 18 y la Municipalidad de Alberdi, donde los estudiantes presentan gastronomía típica y participan en actividades culturales junto con la comunidad.

Colonia Alberdi, en honor a Juan Bautista Alberdi, el influyente pensador y estadista argentino, ha sabido construir su legado a lo largo de estos 68 años. Los valores de solidaridad, trabajo y compromiso con el medio ambiente que han caracterizado a esta comunidad son un ejemplo a seguir, contribuyendo a la búsqueda del bienestar general y la paz social.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación del presente Proyecto de Declaración.

YAMILA LISETTE RUIZ

DIPUTADA NACIONAL